FRASES SOBRE IMPORTANCIA DE VALORES

¿Cuál es la importancia de los valores?



Los valores humanos nos permiten reconocernos a nosotros mismos y aspirar a ser mejores personas. Configuran la forma en la que relacionamos nuestra forma de pensar con nuestra forma de actuar, y te ofrecen medios a través de la que vivir conforme piensas.

¿Cuál es la importancia de los valores en la vida del ser humano?

Un gran número de estos valores está relacionado entre sí y se le da importancia por su contribución a mejorar la sociedad y aportar dignidad a la persona. Asimismo, los valores universales también se pueden trabajar, aprender y desarrollar a través de la educación.

Entre los valores humanos más importantes encontramos la ética, el respeto al prójimo, la tolerancia, la bondad, la paz, la solidaridad, el amor, la justicia, la responsabilidad, la equidad, la amistad, la libertad o la honestidad, entre otros. Los valores o principios son las cualidades éticas que determinan los pensamientos y actos de una persona, cultura o sociedad. Estos forman parte de un código personal que influye en nuestra personalidad y, finalmente, en la historia de nuestra vida. Por este motivo, los valores tienen tanto peso, pues dependiendo de los mismos los resultados obtenidos serán más o menos favorables para nuestro entorno.

En la escala de valores en nuestra vida, debemos tener a cada uno de ellos en su correspondiente lugar de importancia práctica, por ejemplo el valor supremo,

<u>N°1 Es nuestro Padre Celestial</u>, Él debe ser el único a quien adoremos, en profunda devoción, consagración y Total entrega de nuestra vida personal, rendida a Él porque Es Dios.

- <u>2° La familia:</u> Antes que una carrera, trabajo, iglesia, dinero, deporte, política, tecnología, viajes importantes, hobbies, etc. etc.
- <u>3° Toda otra actividad humana</u> debe encontrarse en tercer lugar y por debajo de estas dos anteriores. 1 Dios, y 2, La familia. Si practicamos estos valores seremos plenos de felicidad.

ES MÁS IMPORTANTE SER, QUE SABER, DECIR O HACER.

Yo hago lo que usted no puede y usted lo que yo no puedo. Juntos podemos hacer grandes cosas.

En la escala de valores en nuestra vida, debemos tener a cada uno de ellos en su correspondiente lugar de importancia práctica

DICE JESUS: MATEO 7:15-20 Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. ¹⁶ Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos, o higos de los abrojos? ¹⁷ Así, todo buen árbol da buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos. ¹⁸ No puede el buen árbol dar malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos. ¹⁹ Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado en el fuego. ²⁰ Así que, por sus frutos los conoceréis.

En la escala de valores que hay en nuestra vida, debemos poner a cada uno de ellos en su correspondiente lugar.

Procure no ser un hombre con éxito, sino un hombre con **valores**. ... Cada vez que nace un valor, la existencia adquiere un nuevo significado.